

Figur des hl. Martin und Bäumchen vom Richtfest

Von Pater Ralf Sagner
15. Juni 2022



Die Figur des hl. Martin, die unser Pastoralraum im Rahmen des Richtfestes am 12. Juni übergeben wurde, hat ihren vorläufigen Aufenthaltsort im Büro des Koordinators im Pfarrzentrum St. Peter. Über einen guten und vielleicht endgültigen Ort werden wir größerem Rahmen beraten.

Das Kirschbäumchen, das uns nach dem Gottesdienst anlässlich des Richtfestes übergeben wurde, schlägt nun im Pfarrgarten von St. Stephan Wurzeln.